

Hacer Cambios Desde la Capital de la Nación

Jerome Foster II

Washington DC

Cuando era un niño afroamericano que crecía cerca de la capital de la nación, Jerome Foster exploró los bosques que rodeaban su casa en los suburbios de D.C. “Yo era el tipo de niño que podía estar al aire libre todo el día. Me encantaba”, dice. “No podía esperar a terminar mi trabajo escolar y las tareas del hogar para poder salir al bosque y explorar los arroyos y las llanuras; y observar a los animales con mis padres y mi abuelo”. Poco sabía él que algún día se convertiría en uno de los líderes juveniles que ayudarían apasionadamente a cerrar las brechas entre el ambientalismo y los problemas sociales en el panorama político nacional.

Cuando Jerome escuchó por primera vez sobre el cambio climático y el calentamiento global, hizo lo que hizo con cualquier tema académico: leyó todo lo que pudo. Una vez que tuvo una base sólida en la ciencia, profundizó en cómo estos temas estaban afectando la conversación cultural. “Al ver Una verdad incómoda, me quedé impresionado por la magnitud de la crisis”, dice. “Luego, cuando vi cuántas personas Avatar atraía a los cines, me di cuenta de cómo la gente realmente se preocupaba por la justicia social. ¡Fue un número enorme! Sin embargo, no se hablaba de ellos en mis círculos”.

Entonces, cuando estaba en la escuela secundaria, Jerome abrió su primera página de Facebook: quería que sus compañeros entendieran de qué se trata el cambio climático, el calentamiento global y la sostenibilidad. Su hábito de publicar 4-5 veces al día le ganó muchos seguidores. Al ver que podía crear tal conciencia por sí mismo, decidió que era hora de unirse a los demás. “Cuando estaba en octavo grado, me uní directamente a la Marcha por el Clima de la Gente en D.C., como pasante”, dice. “Ayudé a organizar marchas climáticas y tuve un impacto inmediato. Fue tan emocionante; Incluso hice presentaciones en mi escuela”.

Para cuando Jerome estaba en la escuela secundaria, su mente brillante y técnica estaba completamente comprometida. Le fascinaba saber cómo se podía utilizar la tecnología para revolucionar la educación y lograr que los jóvenes se involucraran más en los movimientos de justicia social. “Siempre entendí de qué se trataba BLM (Black Lives Matter), los derechos de las mujeres y otros movimientos de justicia social”, dice. “Pero nunca me di cuenta de que estos tenían algo que ver con el cambio climático. Y cuando lo hice, decidí hacer algo al respecto”.

El cambio climático y el calentamiento global impactan a las mujeres, las minorías, los pueblos marginados y las comunidades indígenas de manera desproporcionada en comparación con el resto de la población. Solo en la comunidad afroamericana, el 71 por ciento de la gente vive en áreas donde la calidad del aire no es segura, debido a su proximidad a la fabricación industrial y otros factores. Un día, los maestros de Jerome lo desafiaron a usar sus habilidades técnicas para resaltar estos problemas creando su propia pequeña empresa. Y le dijeron que la Serie Mundial de Emprendimiento (TWSOE) estaba a solo cinco días.

Y así, a los 14 años, Jerome fundó TAU VR, una empresa de realidad virtual basada en el civismo que promueve la empatía y la compasión. En el espacio virtual 3D de TAU VR, las

personas tienen una experiencia simulada de la experiencia de otra persona. El modelo de Jerome simulaba la experiencia de un niño migrante de Guatemala de 5 años que hacía el dramático y difícil viaje a Texas. “Partes de América Central y del Sur se están volviendo inhabitables debido al cambio climático”, dice Jerome. “Al experimentar indirectamente un viaje como este, puede brindarle a la gente una visión más comprensiva de quienes están sufriendo nuestra crisis ambiental global. Puede ayudar a la persona promedio a comprender los muchos obstáculos con los que se enfrenta mi personaje”.

Si bien TAU VR fue un éxito, Jerome sintió que tenía mucho, mucho más que ofrecer. Poco después, tuvo otra sacudida de inspiración. “Vi el documental de Leonardo DiCaprio *Before the Flood*. Toda la película fue increíble”, dice. “Al final, tuvo un mensaje de que no hay suficientes personas que cubran el cambio climático de una manera que debería cubrirse, especialmente los jóvenes. Me di cuenta de que no solo tenía razón, sino que podía ser yo quien intentara remediar este problema”. Y así, en 2017 creó su próximo emprendimiento en medios digitales: *The Climate Reporter*.

The Climate Reporter es una colección de jóvenes internacionales que escriben sobre el cambio climático, el calentamiento global, la justicia ambiental y otros temas de sostenibilidad en todo el mundo. El sitio tiene una amplia gama de productos periodísticos, que incluyen artículos de opinión, películas, videos, podcasts, entrevistas, noticias de última hora, historias de comunidades de primera línea y una impresionante variedad de contenido digital de vanguardia. El sitio de noticias medioambientales recibe aproximadamente 600.000 visitas al mes y se encuentra entre las publicaciones más destacadas en el ámbito de la sostenibilidad juvenil.

Los excelentes informes de *The Climate Reporter* atrajeron la atención de destacados líderes juveniles del cambio climático, como Greta Thunberg y su equipo. Luego, en 2019, Jerome organizó el capítulo de DC de las huelgas escolares mundiales para jóvenes por el clima. Para prestar su poder estelar y mostrar su apoyo a las huelgas climáticas globales, Greta viajó por primera vez en un velero desde Europa a Nueva York, y luego se fue a Washington DC. Su presencia en estas huelgas generó una enorme cantidad de conciencia y obtuvo un apoyo abrumador para el movimiento. Otros activistas notables, celebridades y empresarios comenzaron a unirse, inspirados por el espíritu contagioso de Jerome, entre ellos la activista de toda la vida Jane Fonda, que estaba a su lado.

Inspirada por estos valientes jóvenes líderes, la Sra. Fonda lanzó su simulacro de incendio los viernes. Todos los viernes, de noviembre a febrero, cientos de personas, incluido Jerome, se han unido a esta famosa actriz y activista de toda la vida para crear conciencia sobre la emergencia climática al protestar en la capital del país. Otras celebridades se han unido a ella también, usando su poder de estrella para llamar la atención de los medios sobre la causa. A medida que participaban cada vez más en actos de desobediencia civil muy visibles y estratégicos, algunos de ellos, incluida la Sra. Fonda, fueron arrestados.

Después de cada huelga climática, Jerome se reunió con el personal del Congreso en la capital de EE. UU. Para hablar sobre lo que podrían estar haciendo por la justicia climática. Su **diligencia** condujo a una oportunidad que le cambió la vida a Jerome **cuando él** fue invitado a servir como pasante y ser asesorado por el representante de los Estados Unidos, John Lewis. Jerome era

consciente de cómo este legendario congresista, cuando tenía 25 años, había marchado con el Dr. Martin Luther King Jr. en Selma, Alabama, y había ayudado a crear SNCC (el Comité Organizador Estudiantil No Violento), que jugó un papel clave en el movimiento de derechos civiles. "Fue increíble poder aprender de este verdadero ícono de los derechos civiles", dice Jerome. "Realmente me hizo repensar muchas de mis suposiciones anteriores sobre lo que es importante, especialmente sobre retribuir".

Con el servicio y la responsabilidad social en mente, Jerome fundó OneMillionOfUS, una organización de defensa del voto sin fines de lucro que impulsa los recursos necesarios para facilitar una participación de votantes entre los jóvenes. Para ayudar a que el proceso de votación sea más fácil y asequible para los jóvenes, Jerome creó asociaciones con empresas como Lyft, que ofrece viajes con descuento para los jóvenes para ayudarlos a llegar a las mesas de votación. Luego, antes de las elecciones del 2020, Jerome tenía un gran objetivo: lograr que 1,000,000 de votantes jóvenes se registraran a tiempo para votar. Fue un esfuerzo intenso, emocionante y, en última instancia, exitoso. Se estima que entre el 52 y el 55 por ciento de los jóvenes del país votaron en esa elección, y su impacto fue enorme, especialmente entre los jóvenes de color, que apoyaron abrumadoramente al presidente Joe Biden. Fue un momento especialmente poderoso para Jerome, quien unió fuerzas con otras organizaciones para luchar con éxito por el antiguo escaño en el Congreso del congresista estadounidense Lewis en el condado de Clayton, Georgia. Y en la primavera del 2021, Jerome tuvo el honor de ser invitado a unirse al Consejo Asesor Inaugural de Justicia Ambiental del presidente Biden en la Casa Blanca para ayudar a planificar una estrategia para combatir la crisis climática global.

Para los jóvenes que desean participar en la justicia social, la defensa y otros trabajos relacionados con la causa, el mensaje de Jerome es simple: "Comience con empatía y comprensión", dice, un consejo que se aplica a muchas vías diversas. Él cree que comenzar por educarse uno mismo sobre los temas que le apasionan es la clave. "Lea un artículo al respecto. Luego lea cinco más. Mire documentales. Comuníquese con las personas involucradas en los temas que le apasionan. Aprenda de ellos. Y únase a las organizaciones que sirven y apoyan estas causas".

Cuando se trata de resolver problemas, Jerome nunca ha, y nunca tiene la intención de limitarse a un solo tema, que es el tipo exacto de pensamiento amplio que necesitamos más de esta época. En nuestro mundo cada vez más conectado, cada vez más cuestiones de justicia social y ambiental seguirán interconectadas. Entonces, ya sea que se encuentre en el patio trasero de Jerome en Washington DC, o en un mundo de distancia, dé un paso hacia el progreso, hacia un mundo más justo y equitativo para todos.

Puede haber algunas dificultades, algunas interrupciones, pero como nación y como pueblo, vamos a construir una sociedad democrática verdaderamente multirracial que tal vez pueda emerger como modelo para el resto del mundo.

Congresista estadounidense John Lewis

Llamado a la acción: Consulte OneMillionOfUs para el activismo y el compromiso cívico:
<https://www.onemillionof.us/> Infórmese sobre las últimas noticias mundiales sobre clima y sostenibilidad en The Climate Reporter: <https://medium.com/the-climate-reporter>.

Stone Soup Leadership Institute
www.stonesoupleadership.org
www.soup4youngworld.com